

*C'est l'histoire d'un « crocodile qui a beaucoup faim » et qui mange tout ce qui bouge, et cela semble ravir les enfants !*

*Seule une petite fille trouve grâce à ses yeux et c'est le début d'une belle amitié...*

**Dites-moi les enfants, qu'avez-vous pensé du spectacle ?**

- J'ai trouvé ça génial, très marrant, j'ai adoré l'histoire.(Arthur)
- J'ai bien aimé. (Tessa)
- Moi, j'ai bien aimé quand le crocodile, il a mangé le cochon. (Abdallah)
- Ça m'a étonné et ça m'a plu. (Nassim)
- Moi, j'ai aimé quand le crocodile allait chercher des gens la nuit dans les rues pour les manger. (Toufik)
- Moi, j'ai bien aimé quand il était en prison et qu'il mangeait les autres prisonniers. (Sidy)
- Ça m'a rendue triste quand le crocodile est parti en prison. (Aïna)
- J'ai bien aimé quand il était dans les canalisations. (Lassana)
- Ça m'a plu quand il était dans le bus parce qu'il mangeait tout le monde. (Djoud)
- Moi j'ai aimé la musique et voir les musiciens jouer. (Nadia)
- J'ai trouvé ça rigolo à plusieurs moments. (Andréa)

**Alors, cette histoire vous a plu ?**

- OUI !!! (en chœur)

**Et la musique aussi, elle vous a plu ?**

- OUI !!! (en chœur)